



FOTO ESPECIAL

“Quiero ser la primera gobernadora del EDOMÉX”

Alejandra del Moral avisará al presidente del PRI, Alejandro Moreno

REDACCIÓN CAPITAL

En Tlalnepantla de Baz, Alejandra del Moral Vela se “destapó” como aspirante del PRI para convertirse en la primera mujer gobernadora del Estado de México, e informó que el próximo miércoles notificará, de manera formal, al presidente del partido, Alejandro Moreno Cárdenas, y al Comité Ejecutivo Nacional, su intención de competir en las elecciones del 4 de junio.

En el marco de la inauguración de las oficinas del Comité Municipal del PRI, la Coordinadora por la Defensa del Estado de México destacó el compromiso del primer priista de Tlalnepantla, Marco Antonio Rodríguez Hurtado con las tareas partidistas, así como el trabajo y acciones que ha realizado en favor de la gente, lo cual será fundamental para que el tricolor gane los comicios locales que se avecinan.

“En este 2023 vamos a necesitar mucha buena política, mucho trabajo; hombres y mujeres de una sola pieza, que estén dispuestos a trabajar y entregar su alma y su vida al bien del Estado de México. Y hoy desde Tlalnepantla, públicamente lo digo, el 11

de enero pondré en la mesa del presidente del Comité Ejecutivo Nacional mi aspiración formal de ser la primera mujer gobernadora del Estado de México”, afirmó.

Al grito de “sí se puede, sí se puede”, “Ale, Ale, Ale” de los simpatizantes priistas, Del Moral Vela aseguró que Tlalnepantla es motivo de orgullo para el priismo mexiquense, además lo consideró como su segunda casa, su “tierra madre”, por lo cual manifestó que será satisfactorio que se convierta en la primera mujer gobernadora del Estado de México emanada del Valle de México.

Tras develar la placa del auditorio “Alfonso Malpica Cárdenas” de la sede tricolor, la ex titular de Desarrollo Social subrayó que arranca sus actividades públicas del 2023 en Tlalnepantla, “tierra de progreso, de esfuerzo y de priistas comprometidos que saben cumplir con su responsabilidad, priistas sin dobleces, priistas fieles a la justicia social, leales a los colores de su partido y, sobre todo, leales al amor a México.

“Hoy quiero que la Tierra de En Medio sea el ejemplo a todo el Estado de México de que sí se puede cuando se tiene voluntad, se tiene amor a la camiseta y se tiene clara la meta, y la meta es defender las industrias,

defender el empleo, defender los programas sociales, sigamos defendiendo a las mujeres y a los jóvenes de esta tierra, a los niños, a los productores del campo, a los maestros, en fin a todos los que hacemos con un gran esfuerzo que el Estado de México sea el poderoso Estado de México”, expresó.

Por su parte, el primer priista de Tlalnepantla, Tony Rodríguez enfatizó que la Tierra de En Medio va a poner el ejemplo en la elección a la gubernatura del Estado de México, para llevar al triunfo al Revolucionario Institucional, y con ello, garantizar la continuidad del desarrollo de la entidad mexiquense. Agregó que este municipio tiene un número importante de votos, pero sobre todo se sabe cómo lograrlos.

“Vamos a poner el ejemplo, el ejemplo de la unidad, el ejemplo de la disciplina, el ejemplo de la responsabilidad, el ejemplo de dar los votos suficientes que sumen a la gran campaña que se va hacer en todo el Estado de México, en los 125 municipios”, sentenció tras manifestar que los tlalnepantlenses saben del gran compromiso que se tiene para con la contienda que ya inició en días pasados, por lo que pidió a la militancia priista apretar el trabajo diario para llegar a los ciudadanos de cada rincón del municipio.

"Me va a encantar ser la primera Gobernadora mujer en el Estado de México, emanada del Valle de México": Alejandra del Moral

: Destacó que ella es una priista hecha, nacida y crecida en el Estado de México.

Impulso/Toluca

LA COORDINADORA POR la Defensa del Estado de México, Alejandra del Moral Vela, anunció su intención de participar en el proceso interno del Partido Revolucionario Institucional (PRI), para aspirar a la candidatura para la gubernatura del Estado de México.

En ese sentido, informó que acudirá el 11 de enero a realizar el proceso formal correspondiente, en la Presidencia de la Comisión Política permanente del Consejo

Político Nacional de su partido.

"Hoy desde Tlalnepantla, públicamente lo digo, el 11 de enero pondré en la mesa del Presidente del Comité Ejecutivo Nacional, mi aspiración formal de participar para ser la primera gobernadora del Estado de México", expresó.

"Me va a encantar ser la primera Gobernadora mujer en el Estado de México, emanada del Valle de México", afirmó.

Alejandra del Moral señaló que en



Informa la Coordinadora por la Defensa del Estado de México, Alejandra del Moral, que en este 2023 los priistas mexiquenses tienen el deber histórico de defender su entidad.

este 2023 se requerirá hacer buena política y trabajo, así como de mujeres y hombres dispuestos a entregarse por el bien de la entidad, por lo que todos los priistas mexiquenses tienen el deber histórico de defender el territorio estatal y nuestras libertades.

Destacó que ella es una priista hecha, nacida y crecida en el Estado de México, por lo que en este año 2023, junto con la militancia tricolor, se tiene la responsabilidad de luchar, defender y trabajar todos los días por el bienestar de las familias del Edomex.

Durante la reinauguración del edificio sede del Comité Municipal del PRI de Tlalnepantla y del auditorio "Alfonso Malpica Cárdenas", Del Moral Vela manifestó que este municipio es tierra de progreso y esfuerzo, donde hay priistas comprometidos que saben cumplir con su responsabilidad, sin dobleces, fieles a la justicia social, leales a su partido y al amor por México.

Al respecto, recordó y reconoció el liderazgo de Alfonso Malpica, a quien calificó como un priista que siempre estuvo al pie de su partido y nunca claudicó, siempre leal al PRI, dándole prestigio al partido con valores de trabajo, lealtad, entrega y buena forma de hacer política.

Por su parte, Marco Antonio Rodríguez Hurtado, al asistir a este evento como militante tricolor, apuntó que es momento de unir, sumar, trabajar y seguir el legado de priistas como Alfonso Malpica.

Agregó que en Tlalnepantla se trabaja y se sabe gobernar, por lo que en este municipio se pondrá el ejemplo de la unidad, disciplina y responsabilidad, que sumen al proceso electoral de este año.



Anuncia Alejandra Del Moral su intención de aspirar por la candidatura del PRI al gobierno del EDOMEX

Tlalnepantla, Méx.- La Coordinadora por la Defensa del Estado de México, Alejandra Del Moral Vela, anunció su intención de participar en el proceso interno del Partido Revolucionario Institucional (PRI), para aspirar a la candidatura para la gubernatura del Estado de México. En ese sentido, informó que acudirá el 11 de enero a realizar el proceso formal correspondiente, en la Presidencia de la Comisión Política permanente del Consejo Político Nacional de su partido.

“Hoy desde Tlalnepantla, públicamente lo digo, el 11 de enero pondré en la mesa del Presidente del Comité Ejecutivo Nacional, mi aspiración formal de participar para ser la primera gobernadora del Estado de México”, expresó.

“Me va a encantar ser la primera Gobernadora mujer en el Estado de México, emanada del Valle de México”, afirmó.

Alejandra Del Moral señaló que en este 2023 se requerirá hacer buena política y trabajo, así como de mujeres y hombres dispuestos a entregarse por el bien de la entidad, por lo que todos los priistas mexiquenses tienen el deber histórico de defender el territorio estatal y nuestras libertades.

Destacó que ella es una priista hecha,

Informa la Coordinadora por la Defensa del Estado de México, Alejandra Del Moral, que en este 2023 los priistas mexiquenses tienen el deber histórico de defender su entidad.

nacida y criada en el Estado de México, por lo que en este año 2023, junto con la militancia tricolor, se tiene la responsabilidad de luchar, defender y trabajar todos los días por el bienestar de las familias del EDOMEX.

Durante la reinauguración del edificio sede del Comité Municipal del PRI de Tlalnepantla y del auditorio “Alfonso Malpica Cárdenas”, Del Moral Vela manifestó que este municipio es tierra de progreso y esfuerzo, donde hay priistas comprometidos que saben cumplir con su responsabilidad, sin dobleces, fieles a la justicia social, leales a su partido y al amor por México.

Al respecto, recordó y reconoció el liderazgo de Alfonso Malpica, a quien calificó como un

priista que siempre estuvo al pie de su partido y nunca claudicó, siempre leal al PRI, dándole prestigio al partido con valores de trabajo, lealtad, entrega y buena forma de hacer política.

Por su parte,



La Coordinadora por la Defensa del Estado de México, Alejandra Del Moral Vela, anunció su intención de participar en el proceso interno del Partido Revolucionario Institucional (PRI), para aspirar a la candidatura para la gubernatura del Estado de México.

Marco Antonio Rodríguez Hurtado, al asistir a este evento como militante tricolor, apuntó que es momento de unir, sumar, trabajar y seguir el legado de priistas como Alfonso Malpica.

Agregó que en Tlalnepantla se trabaja y se sabe gobernar, por lo que en este municipio se pondrá el ejemplo de la unidad, disciplina y responsabilidad, que sumen al proceso electoral de este año.



Instala PRI Edomex comisión para su proceso interno

La Comisión Estatal de Procesos Internos (CEPI) del PRI del Estado de México se declaró formalmente instalada para atender el desarrollo del proceso interno para la selección y postulación de la candidatura a la gubernatura de la entidad mexiquense para el período constitucional 2023-2029.

En el Comité Directivo Estatal (CDE), la presidenta de la CEPI, Marcela Velasco González, condujo la sesión extraordinaria para la aprobación de diversas disposiciones necesarias derivado de la convocatoria emitida por el Comité Ejecutivo Nacional priista.

La CEPI se encargará de organizar, conducir, evaluar y validar el proceso interno de selección y



postulación de candidata o candidato a la gubernatura del Estado de México, por el procedimiento de Convención de Delegados y Delegadas, en el proceso electoral 2023.

En el acto se aprobó el manual de organización que desarrolla las Bases de la Convocatoria al proceso interno para la selección y postulación de candidata o candidato a la gubernatura

del Estado de México, su publicación en estrados y difusión de la convocatoria al proceso interno electivo.

Además se aprobaron los formatos, documentos y materiales necesarios para el desarrollo del proceso interno y la integración de los Órganos Auxiliares Municipales encargados del desarrollo de las



Asambleas Electorales Territoriales para la elección de las Delegadas y los Delegados electores en la Convención Estatal.

A la sesión extraordinaria asistieron el secretario técnico, Luis Martínez Ortiz y los comisionados Aurora González Ledezma, Diego Moreno Valle, Eréndira Toledo Palacios, Enrique Chávez Cienfuegos, Iveth Bernal Casique, Oliverio Miranda Guerrero, Luis Islas Rincón, Evertina Sánchez Baena y Ana María de O Benítez.

Por convención, el PRI ratificará a Ale del Moral como candidata a gobernadora

VICTORIA PINEDA

El Comité Ejecutivo Nacional del PRI emitió la convocatoria respectiva para ratificar por asamblea de delegados a Alejandra del Moral como su candidata a la gubernatura.

El dirigente nacional del tricolor, Alejandro "Alito" Moreno dijo:

"Tenemos a la mejor propuesta para encabezar al Revolucionario Institucional en Alejandra del Moral.

Y es que de acuerdo a la convocatoria emitida por el mismo, para la selección y postulación de candidata o candidato a la gubernatura del Estado de México, "Ale del Moral es un gran activo para encabezar al tricolor en esta contienda electoral".

El Comité Ejecutivo Nacional del PRI emitió la convocatoria respectiva para ratificar por asamblea de delegados a Alejandra del Moral como su candidata a la gubernatura.

El dirigente nacional del tricolor, Alejandro "Alito" Moreno dijo:

"Tenemos a la mejor propuesta para encabezar al Revolucionario Institucional, es Alejandra del Moral.



Alejandra del Moral.

Y es que de acuerdo a la convocatoria emitida por el mismo, para la selección y postulación de candidata o candidato a la gubernatura del Estado de México, "Ale del Moral es un gran activo para encabezar al tricolor en esta contienda electoral".

Además, el dirigente estatal priista Eric Sevilla recordó que han trabajado todos para que ella no sólo encabece la candidatura, sino para que dé los mejores resultados en las próximas elecciones.